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5_90_8D_E4_BF_9D_E9_c65_235237.htm 六月，当所有的高考

考生都摩拳擦掌准备面对这场没有硝烟的“战争”时，却有

一部分特殊的学生，他们躲过了高考的独木桥，在六月之前

已经通过自己的努力被保送进了国内名校。对于他们来说，

这段时间，不用上学，不用为高考而奋力准备，读者们都很

好奇，他们考前的生活是什么样的？6月2日，在与西工大附

中3名被保送到清华、北大的学生交谈中能让我们深刻体会到

，他们看起来光鲜的今天是用许多汗水换来的。在聊到他们

考前的别样生活时，3位优秀的学生都希望通过本报，讲一些

学习、应考的经验，并通过本报转达他们对全省考生的祝福

。 要获得好成绩就要有好心态 姓名：左宇 年龄：17岁 班级

：西工大附中高三(1)班 荣誉：全国高中生数学联赛省级一等

奖 保送学校：北京大学 外表斯文，性格却热情奔放，言语中

流露出睿智和大胆。左宇，正如他的名字一样给人清新锐利

的感觉。 左宇因为曾获得全国高中生数学联赛省级一等奖而

获得报名参加保送生考试的资格，在经历了一系列笔试、面

试之后，最终拿到了北京大学元培实验班的录取通知书。问

左宇：“拿到通知书的那一刻最大的感受是什么？”左宇笑

着说：“当然是高兴、兴奋，但也觉得在预料之中吧。”记

者问：“被保送进入北京大学，不用参加高考这样全国性的

竞争，对你来说遗憾多一点还是幸运多一点呢？”左宇说：

“都有吧。不参加这次高考，就会感受不到很多东西，包括

来自学校、朋友、家庭的压力，就少了一次磨砺的机会，确



实有点遗憾。但我们还很年轻，以后磨砺的机会还有很多。

” 左宇说 ,己之所以选择北大元培实验班，是因为这个班具

有很强的自主性。他可以在大学前两年自选很多学科进行学

习，对各门学科都进行一定的了解之后，在大三时确定自己

需要学的专业。记者问到是否北大就是他从小一直想考的学

校时，左宇说：“我的家庭氛围比较宽松，在家里，父母从

来没有要求过我什么，小时候一直都是以玩为主，以学为辅

，根本没想过自己要考什么学校，更没有想过要被保送。直

到上高中的时候，有一天突然发现身边每个人都在很努力地

学习，自己就醒悟了。北大也是那时才成为我的一个目标。

在高中时，因为没有考虑到自己会被保送，所以一直在做备

考的打算，不断的提高自己，是一步一步踏实走过来的。所

以说真的要我参加高考，我也不怕。” 因为不用备战高考，

左宇最近这一段时间比较空闲，就选择在一个外语培训班做

助教，他说这样不但能提高自己，也能帮助别人。不做助教

的时候，他会看看大学的课程，还会来学校帮助其他同学备

考。他说，希望把自己总结出来的一点学习方面的心得拿出

来和大家分享：“学习方法真的很重要，我觉得一定要抓紧

课堂上的时间，但也不是每分每秒神经都要绷紧，因为在课

堂上，往往只有5分钟是新知识，是最重要的，把这5分钟抓

住，比课后做10道题都有用。另外我还想说，面对高考，大

家要有一个好的心态，不要给自己太大的压力，除了要自己

调适好心情，更需要父母的帮助，希望叔叔阿姨们给考生创

造一个良好的家庭氛围。大家都要相信，只要是自己下定决

心要做到的事情，就一定能做到。最后，希望我的同伴们都

能取得满意的成绩，步入理想的高校。” 100Test 下载频道开
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